



► KESEHATAN IBU & ANAK

## Posyandu Lada 6 Pakuncen Jadi Juara

**P**osyandu Lada 6 Kelurahan Pakuncen, Kemantren Wirobrajan, meraih juara 1 dalam Lomba Posyandu se-Kota Jogja. Kompetisi yang diselenggarakan bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan anak dan ibu di wilayah Kota Jogja.

Lurah Pakuncen, Budhi Riyanto menjelaskan lomba ini sekaligus menjadi pendorong bagi posyandu lainnya agar dapat mewujudkan posyandu yang tertib dan lengkap administrasi serta mampu memberikan peningkatan kualitas layanan kesehatan kepada ibu dan anak di wilayah setempat.

"Kami tahu bahwa posyandu menjadi salah satu tempat pelayanan paling dasar di wilayah sehingga



bisa memaksimalkan kesehatan ibu dan anak," katanya, Senin (25/9).

Lomba posyandu tingkat Kota Jogja ini diikuti oleh berbagai posyandu tingkat kelurahan se-Kota Jogja yang berkompetisi dalam berbagai kategori, termasuk kualitas pelayanan, keaktifan peserta, dan inovasi dalam program kesehatan.

Keberhasilan Posyandu Lada 6 Kelurahan Pakuncen dalam lomba ini patut diapresiasi karena seluruh

anggota kompak bekerja keras dan aktif dalam memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas bagi ibu dan anak-anak di wilayahnya.

"Posyandu kami akan mewakili Kota Jogja dalam Lomba Posyandu Tingkat Provinsi DIY," katanya.

Kegiatan posyandu di wilayah Pakuncen selama ini telah terlaksana dengan baik. Hampir tiap RW memiliki Posyandu dan ada warga yang menjadi penanggung jawab. Diharapkan, Kelurahan Pakuncen dapat memaksimalkan pengisian data secara lengkap dan akurat agar dapat meraih hasil yang maksimal pada Lomba Posyandu Tingkat Provinsi DIY.

Menurut Budhi lomba ini untuk juga bertujuan untuk memberikan

semangat dan motivasi dalam upaya meningkatkan derajat kesehatan masyarakat khususnya kesehatan ibu dan anak di Kota Jogja. "Lomba ini dapat dijadikan media pembinaan, komunikasi antara pemerintah dengan masyarakat, khususnya di antara kader posyandu," ujarnya.

Penilaian dalam lomba tidak hanya dari kinerja kader, tetapi lebih luas seperti apakah seluruh pemangku kebijakan ikut terlibat atau tidak dalam penyelenggaraan posyandu dan kegiatannya.

"Keterlibatan seluruh stakeholder sangat penting, karena kesehatan ibu dan anak tidak hanya menjadi tanggung jawab kader posyandu, tapi semua pihak," katanya. (Yusef Leon Pitsker\*)



**Penyerahan penghargaan** kepada pengurus Posyandu Lada 6 Kelurahan Pakuncen, Kemantren Wirobrajan, yang meraih juara 1 dalam Lomba Posyandu se-Kota Jogja, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pakuncen	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Juli 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005